

PRESS INFORMATION DE

Werkfeuerwehr und mehr

Nicole von Killisch-Horn | 21.10.2024 | Lohr am Main

Jugendfeuerwehrtag bei Bosch Rexroth: 147 Mitglieder von rund 30 Freiwilligen Feuerwehren des Inspektionsbereichs Karlstadt zu Gast



Jugendfeuerwehrmänner und -frauen mit ihren Betreuern und Betreuerinnen informierten sich bei Bosch Rexroth in Lohr über die Werkfeuerwehr, das Ausbildungsangebot und den Standort Zum Eisengießer (Bildquelle: Bosch Rexroth AG, Manuel Pferr).

Der Jugendfeuerwehrtag des Inspektionsbereichs Karlstadt fand unter Beteiligung von rund 30 Freiwilligen Feuerwehren in diesem Jahr bei Bosch Rexroth in Lohr statt. Am 19.10. bot das Unternehmen den 107 Jugendfeuerwehrmännern und -frauen im Werk Zum Eisengießer ein vielfältiges Programm. Zusätzlich zur Werkfeuerwehr und der Sicherheitszentrale konnten sich die Jugendlichen und ihre rund 40 Betreuer und Betreuerinnen auch über das Ausbildungsangebot des Unternehmens informieren und das Werkgelände kennenlernen.

Nach einer Begrüßung und kurzen Sicherheitsunterweisung starteten die Teilnehmenden eingeteilt in mehrere Gruppen ins Programm.

Die Werkfeuerwehr von Bosch Rexroth und deren Ausstattung war für die Jugendfeuerwehrmänner und -frauen sehr interessant. Denn im Unterschied zu Freiwilligen Feuerwehren verfügt diese auch über Spezialgeräte wie eine Gefahrgutausrüstung oder einen Hochleistungslüfter. Hinzu kommen Sonderfahrzeuge wie ein Hilfeleistungslöschfahrzeug mit Teleskopmast (Arbeitshöhe von 30 Metern) sowie ein Feuerwehrfahrzeug mit spezieller Ausstattung für den Umweltschutz (Rüstwagen Umweltschutz). Damit die Praxis nicht zu kurz kam konnten die Jugendlichen Brände, die mit Hilfe eines Feuerlöschtrainers simuliert wurden, selbst löschen.

Bei den in den Jugendfeuerwehren engagierten Jugendlichen handelt es sich um Schüler und Schülerinnen im Alter von 14 bis 18 Jahren. Je nach Schulart steht für diese früher oder später die Berufsorientierung an. Aus diesem Grund war auch die Ausbildungsabteilung von Bosch Rexroth mit Infoständen am Jugendfeuerwehrtag vertreten. Neben allgemeinen Informationen zum Ablauf einer Ausbildung oder eines Dualen Studiums erhielten die jungen Männer und Frauen auch Einblicke in die Ausbildungsberufe der Bereiche Elektronik, Mechatronik, Zerspanung oder der Gießerei.

Ein Rundgang durch den Standort mit kurzweiligen Erläuterungen zur Entwicklung des Werkes für die Industriehydraulik und der Gießerei rundete das Programm ab.

Basisinformationen zu Bosch Rexroth

PRESS INFORMATION DE

Bosch Rexroth sorgt als ein weltweit führender Anbieter von Antriebs- und Steuerungstechnologien für effiziente, leistungsstarke und sichere Bewegung in Maschinen und Anlagen jeder Art und Größenordnung. Das Unternehmen bündelt weltweite Anwendungserfahrungen in den Marktsegmenten Mobile und Industrie-Anwendungen sowie Fabrikautomation. Mit intelligenten Komponenten, maßgeschneiderten Systemlösungen, Engineering sowie Dienstleistungen schafft Bosch Rexroth die Voraussetzungen für vollständig vernetzbare Anwendungen. Bosch Rexroth bietet seinen Kunden Hydraulik, Elektrische Antriebs- und Steuerungstechnik, Getriebetechnik sowie Linear- und Montagetechnik einschließlich Software und Schnittstellen ins Internet der Dinge. Mit einer Präsenz in mehr als 80 Ländern erwirtschafteten rund 33.800 Mitarbeitende 2023 einen Umsatz von 7,6 Milliarden Euro.

Basisinformationen zu Bosch

Die Bosch-Gruppe ist ein international führendes Technologie- und Dienstleistungsunternehmen mit weltweit rund 429 000 Mitarbeitenden (Stand: 31.12.2023). Sie erwirtschaftete im Geschäftsjahr 2023 einen Umsatz von 91,6 Milliarden Euro. Die Geschäftsaktivitäten gliedern sich in die vier Unternehmensbereiche Mobility, Industrial Technology, Consumer Goods sowie Energy and Building Technology. Mit seiner Geschäftstätigkeit will das Unternehmen übergreifende Trends wie Automatisierung, Elektrifizierung, Digitalisierung, Vernetzung sowie die Ausrichtung auf Nachhaltigkeit technologisch mitgestalten. Die breite Aufstellung über Branchen und Regionen hinweg stärkt die Innovationskraft und Robustheit von Bosch. Mit seiner ausgewiesenen Kompetenz bei Sensorik, Software und Services ist das Unternehmen in der Lage, Kunden domänenübergreifende Lösungen aus einer Hand anzubieten. Zudem setzt Bosch sein Know-how in den Bereichen Vernetzung und künstliche Intelligenz ein, um intelligente, nutzerfreundliche und nachhaltige Produkte zu entwickeln und zu fertigen. Bosch will mit „Technik fürs Leben“ dazu beitragen, die Lebensqualität der Menschen zu verbessern und natürliche Ressourcen zu schonen. Die Bosch-Gruppe umfasst die Robert Bosch GmbH sowie ihre rund 470 Tochter- und Regionalgesellschaften in mehr als 60 Ländern. Inklusiv Handels- und Dienstleistungspartnern erstreckt sich der weltweite Fertigungs-, Entwicklungs- und Vertriebsverbund von Bosch über fast alle Länder der Welt. Basis für künftiges Wachstum ist die Innovationskraft des Unternehmens. Bosch beschäftigt weltweit rund 90 000 Mitarbeitende in Forschung und Entwicklung an 136 Standorten, davon etwa 48 000 Software-Entwicklerinnen und -Entwickler.

Pressekontakt

Setzen Sie sich mit unseren Presseansprechpartnern in Verbindung!



**Nicole von Killisch-
Horn**

Sprecherin Standort-
und Personalthemen
+49 9352 181260

[Nicole.vonKillisch-
Horn@boschrexroth.de](mailto:Nicole.vonKillisch-Horn@boschrexroth.de)